
«  Un projet exemplaire et concret sur lequel chacun
pourra donner son avis et répondre à une question
essentielle: quel cadre de vie souhaitons nous pour les 20
prochaines années ?   ».

Dès l’ouverture du séminaire, Jean Leonetti fixait l’ambition de CASA 2040 dont la méthode et les

premiers éléments de diagnostic étaient développés par les bureaux d’études qui accompagneront la

démarche.

Parmi ceux-ci, la croissance démographique du territoire, par ses nombreux impacts sur la mobilité,

l’habitat, et le foncier, devra être articulée avec la volonté de baisser la consommation de l’espace.

Les Maires, souvent accompagnés de leurs élus et Directeur Général de Services, ont pu ensuite

prendre la parole à travers des contributions autour des grands enjeux de territoire.

Ils ont exprimé leur vigilance sur le contexte législatif et règlementaire national foisonnant, pouvant

parfois aboutir à freiner l’action locale ou définir des objectifs contradictoires.

La question du développement économique, touristique, de l’agriculture et de la technopole Sophia

Antipolis sont pour les Maires des enjeux structurants de CASA 2040. 

Ces derniers devant être pensés en lien avec des modes de transports et de déplacements adaptés

dans toute leur diversité (circulation routière, mobilités douces).

 

Lancement de la démarche
Le 27 septembre dernier, Jean Leonetti, Président de la CASA, conviait les Maires du territoire

au lancement officiel du projet CASA 2040. Objectif : adopter une feuille de route partagée
sur la méthode et les enjeux.

.https://www.casa2040.fr/scot-pcaet/lelaboration-du-scot-pcaet-en-cours/lancement-de-la-demarche?
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